

PlantaDoce.

Empresa

Fresenius retrasa su junta general anual por el coronavirus

El consejo de administración de la compañía alemana, propiedad de Quirónsalud en España, ha acordado posponer su junta general anual 2020 prevista inicialmente para el 20 de mayo.

PlantaDoce
30 mar 2020 - 09:35



Fresenius desconvoca su junta general anual por el coronavirus. El consejo de administración de la compañía alemana, propiedad de Quirónsalud en España, ha acordado posponer su junta general anual 2020 prevista inicialmente para el 20 de mayo.

Como consecuencia, “esto nos llevará a una postergación de la resolución con respecto a la apropiación de los ingresos netos de 2019 y al pago del dividendo”, según informa Fresenius a través de un comunicado.

PlantaDoce.

La empresa comunicará una nueva fecha de celebración de su junta general anual tan pronto como sea posible. “Por el momento, lo más importante es reducir la propagación del coronavirus Covid-19; con esta decisión, todos apoyamos un objetivo común. La salud y la seguridad de nuestros accionistas y trabajadores es más que nunca prioritario”, señala Stephan Sturm, consejero delegado de Fresenius.

Las ventas totales de Fresenius mejoraron un 8% en 2019, hasta 35.500 millones de euros, mientras que el beneficio neto atribuido antes de extraordinarios fue de 1.915 millones, un 2% más que en 2018.